

BRV Fachwart Radball

Klaus Holzer

Tagung der Radballtreibenden Vereine am

11.07.2020 in Reichenbach

Bis zum März 2020 hatte die Spielgemeinschaft Baden-Württemberg wieder einen sehr gut funktionierenden Spielbetrieb, welcher durch die Corona-Pandemie leider nicht fortgeführt werden konnte.

Die Kommission Radball hat es sich mit den Entscheidungen, kurzfristig Spieltage abzusetzen bzw. den Abbruch der Saison zu beschließen, wahrlich nicht leicht gemacht.

Ich möchte mich bei allen Vereinen, Sportlern, Trainern für ihre tollen Leistungen, ihr Engagement und die gute Zusammenarbeit bedanken.

Außerdem möchte ich mich bei allen bedanken, dass unsere Entscheidungen in dieser schwierigen und noch nie dagewesenen Situation mitgetragen wurden.

Für die Saison 2020 / 2021 wünsche ich viel Erfolg und vor allem Gesundheit.

Klaus Holzer

Fachwart Radball BRV